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新年、明けましておめでとうございます。
新春にあたり組合員、ご家族、各構成組織・地協役員の皆

様に今年一年のご健勝、ご活躍を心からご祈念申し上げます。
昨年も自然災害が止まりませんでした。西日本豪雨災害・大

阪地震・北海道胆振東部地震・頻発した日本列島縦断台風・
熱中症が原因で160名の死者が出た酷暑の夏など、多くの原
因は地球温暖化です。更に風化させてはならない東日本大
震災から８年目、また2014年の県内豪雪・南木曽土石流・御
嶽山噴火・神城断層地震など一連の災害から５年目です。熊
本・鳥取地震からは3年目です。　

みなさん列記した様に自然災害は、いつ何処で起こっても
おかしくない状況です。連合長野に集う皆様と共に被災地に
寄り添った復旧・復興を推進すると共に、私たち自身と家族を
守る自然災害への減災対策行動を実践しましょう。

みなさん本年2019年は、ILO結成100年、連合中央結成30
周年、（連合長野は来年です）中央労福協設立70周年の年と
勤労者にとっては歴史的な年です。更に昨年の「働き方改革」
国会で労働基準法が大きく変わる法案が可決されました。その
結果、本年4月から罰則付きの長時間労働禁止や使用者への
有給休暇付与明示義務、客観的な時間把握管理義務、更に
同一労働同一賃金に関する規定導入が決まっています。一方
で労働基準法や残業概念が及ばない労働者の存在を認める
高度プロフッショナル制度の規定も導入になってしまいました。年
間200人（2日に一人の割合）の過労死・過労自殺の現実を鑑
みて、私達は、本年４月以降、高度プロフッショナル制度導入職
場を絶対認めない運動を県内全勤労者を上げて取り組んで行
く必要があります。過労死・過労自殺は当然ゼロにすべきです。

また、昨年は、外国人人材受け入れ拡大に関する入管法
改定が強引な法案審議の末に可決成立してしまいました。今
回の入管法案の前提が外国人技能実習生制度と同様とさ
れる実際の技能実習生の2017年実態は、失踪者が年間
7000人（一日25人）、死亡者は年間23人以上という厳しい実
態です。政府は、失踪や死亡原因は究明中、対策は法律導
入後の省令・政令で定めるという高度プロフエッショナル制度

と同様に法案を通す事しか考えていな
い外国人を労働力とみても、生身の人
間とは見ない、まさに国内外の労働者使
い捨て当たり前論であり、許せません。

みなさん安倍政権になって７年目、現
下の社会状況を冷静にご覧ください。格差が拡大し貧困が固
定化しています。子供の貧困は7人に１人、一日一食しか食べ
られない子供がクラスに４～５人います。大学進学は二人に一
人が奨学金を借りないと大学に行けない現実です、卒業時点
で平均300万円の借金を抱えて社会に出る多くの若者がいま
す。親の介護で離職や転職を迫られる現役勤労者は全国で
年間10万人以上いる実態です。みなさん我々勤労者は我慢
の限界です。本年は、統一自治体選挙と第２５回参議院選挙
が同時に実施される12年に一度の選挙イヤーです。私たち働
く者が主役となる政策制度実現の為に統一自治体選挙はもと
より、夏の第２５回参議院選挙では、各産別組織内議員の当
選と長野県選挙区候補者（現在の推薦議員で立候補を表明
している羽田雄一郎さん）の当選に向けて全力で活動していき
たいと考えます。共に頑張りましょう。

2019春闘が始まっています。企業の内部留保は過去最大に
なっている事は周知の事実です。一方で労働分配率は上がっ
ていません。むしろ数十年ぶりに下がっています。実質賃金も上
がっていない現状を考え、私たちは、上げ幅でなく、ひとり一人の
賃金水準のアップを掲げて今春闘を闘っていきたいと考えます。

私たちは、連合長野結成30年に向け従来の「働く事を軸とした
安心社会」の持続とすべての働く人が社会的に包摂される為に
も労福協など連携団体と一層の協力体制を取りながら前進させま
す。本年3月6日は３６協定に因んで36（サブロク）の日となります。
県内勤労者全員でキャンペーンを盛り上げましょう。連合長野の運
動は大衆運動です。本年も社会の不条理に敢然と立ち向かう運
動の核となる活動を徹底します。真面目に働けば必ず報われる、
子供や若者が「将来に希望と安心が持てる社会」実現に向けて
構成組織の皆様と共に頑張ります。本年もよろしくお願いします。

2019年1月1日
　連合長野会長　中山　千弘

次の飛躍へ確かな一歩を！働く事を軸とした安心社会実現!
全組織一丸で組織拡大を実践します。また勤労者の将来・生活不安解消を目指します!!
2019統一自治体選挙と第25回参議院選挙勝利で勤労者主役の政治を取り戻します!!



連合長野副会長
相澤　健弘（電機連合）

明けましておめでとうございます。
此度、連合長野副会長を拝命しま
した、電機連合長野地方協議会・
富士電機労働組合松本支部出
身の相澤 健弘です。私たちを取

り巻く環境は、刻一刻と変化しています。この変化に対
応していくには、連合長野に集う全ての皆様の力が必
要と考えます。これからも皆様のご指導・ご鞭撻を賜りま
すよう宜しくお願い申し上げます。共にがんばりましょう！！

連合長野副会長
斉藤　直子（UAゼンセン）

この度、副会長を務めさせて
いただきますＵＡゼンセン長野
県支部の斉藤直子と申します。

「何のため、誰のための運動な
のか」を自問自答しながら労働

運動に取り組んでおります。「働くことを軸とする安
心社会」の実現に向けて、連合長野に集う皆さんと
共に取り組んでまいりたいと思いますので、ご指導・
ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

連合長野副会長
和田　喜雅（電力総連）

新年あけましておめでとうござい
ます。この度、副会長を仰せつかり
ました長野県電力総連の和田と
申します。連合長野の諸活動に
は、長野地域協議会で経験をさ

せていただきました。公益部門連絡会議、青年委員会
を主に担当させていただきます。よろしくお願いいたしま
す。連合の掲げる「働くことを軸とする安心社会」の実
現に向けて微力ではありますが、精一杯努めてまいりま
す。みなさまのご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

連合長野副会長
村田　由紀子（自治労）

この度、連合長野の副会長
に就任いたしました自治労長
野県本部副委員長の村田と
申します。男女平等参画推進
委員会を担当いたします。女性

の皆さんと課題を共有し女性はもちろんすべての仲
間が安心して働き続けることができる職場環境を目
指して、皆さんのご協力を頂きながら精一杯取り組
んで参りたいと思います。よろしくお願いいたします。

連合長野執行委員
曲渕　紀子（電機連合）

今期より執行委員に就任いた
しました電機連合の曲渕紀子と申
します。私たち働く者が生き生きと
働き続けていくこと、それが今後の
産業の発展に必要不可欠である

と感じています。そのためには具体的に何すべきか自ら
考え、仲間と連携して中身のある活動を推し進めていき
たいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。

新役員就任の
あいさつ
（敬称略）
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連合長野執行委員
金井　俊彦（運輸県連）

この度、連合長野の執行委
員に就任しました運輸労連長
野県連合会の金井です。安心
して働き、安心して生活できる社

会の実現を目指して、働く者の賃金の底支えと格差是
正に連合長野の仲間とともに精一杯取り組んでまいり
ます。どうぞよろしくお願いします。

連合長野執行委員
古畑　隼人（JR総連）

この度、連合長野執行委員に
就任いたしましたJR総連　長野
県協議会の古畑隼人です。私た
ち、労働者を取り巻く環境は引き
続き厳しい状況にあります。同じ労

働者の中でも労働組合の存在意義も問われるような場
面もあり、組織強化・拡大は非常に難しくなっております
が、長野県で働く仲間として連合長野の構成組織の皆
様と共に、長野県の労働運動の発展に向けて取り組
んでまいりたいと思いますのでよろしくお願いいたします。

連合長野執行委員
和田　俊春（印刷労連）

今年度執行委員をやることになりました
印刷労連の和田です。印刷労連そして連
合長野の役と、共に初めてでして至らない
点もあるかとは思いますが、どうぞよろしくお
願い致します。私達の印刷産業の取巻く

環境はとても厳しい状況にあります。時代の変化によって紙媒体から
デジタルへ移行している事もあり、年々縮小傾向にあります。他産業
にも同じ状況にさらされている産業もあるかとは思いますが、その産業
を糧として生活をしている以上は会社に対し要求することはしっかり
要求していかなければなりません。厳しい状況下であっても、労働組
合の果たすべき役割はしっかり果たして行きたいと思います。

連合長野執行委員
関　美起（フード連合）

今期より執行委員に就任を
いたしましたフード連合長野地区
協議会の関と申します。ゆとりあ
る豊かな生活の実現、安心社
会の実現には、働く仲間が集い、

共に力を合わせることが不可欠と考えます。連合運動
の更なる前進に向け、フード連合として、また働く女性と
しての意見を上げながら、皆様と共に活動を盛り上げ
てまいりたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。

連合長野会計監査
田中　千香子（労済労連）

この度、会計監査に就任いたし
ました労済労連全労済労働組合
中部支部長野分会の田中と申し
ます。大変微力ではありますが、皆

様のご指導をいただきながら適正な監査に努め、連合長
野のさらなる活動強化に貢献していきたいと思います。よ
ろしくお願いいたします。

連合長野会計監査
西岡　湖（全水道）

この度、会計監査に就任い
たしました全水道北信越地方
本部長野県支部の西岡と申し
ます。連合長野のさらなる運動
拡大のために、適正な監査を

行っていきたいと考えています。大変微力ではありま
すが、皆さまのご指導をいただきながら取り組んで参り
たいと考えておりますので、よろしくお願いいたします。
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連合長野「確定申告相談会」開催
今年も、県内の各地協にて「確定申告相談会」を開催いたします。「一人で作成するのが不安」

「制度や記入の仕方がわからない」という皆さんの悩みにお答えいたしますので、ぜひ、大勢の皆さん
のご参加をお待ちしています。（昨年は、107人の方にご参加いただき、還付金額は合計で約655万
円でした）

地区名 相 談 会 日 時 申込締切 会　　　　　場 問い合わせ先

高　水
長　野 2月2日（土）9時30分 1/18（金）長野市勤労者女性会館しなのき 026-234-2656

松　本
大　北 2月2日（土）9時 1/25（金）松本市勤労会館2F第4会議室 0263-34-6700

上　小
佐　久 2月16日（土）9時 2/ 8（金）上田市勤福センター1F上小地協事務所 0268-25-0500

上伊那
木　曽 2月16日（土）10時 2/ 1（金）伊那北地域活性化センター「きたっせ」 0265-78-0003

飯　田
下伊那 2月17日（日）10時／13時 2/ 1（金）飯田労働会館2F 0265-24-0030

※医療費・雑損・寄付金控除・住宅借入金等特別控除のみのご相談とさせていただきます。
※  申告書作成に必要な書類（源泉徴収票や、医療費の領収書、マイナンバーがわかるものなど）を必

ずご持参下さい。
※  会場の都合上事前申し込みが必要です。詳しくは、最寄りの地協までお電話にてお問い合わせ下

さい。

もしかして、所得税を払い過ぎていませんか？
還付請求（確定申告）で戻ります！

チェック！

税理士
による

連合長野 で検索して下さい。

連合では、所得税の仕組みや計算が簡単にわかるシートを作成しました。
連合長野のホームページからダウンロードできますので、ぜひ、ご活用下さい


